

# COLEGIO MÉDICO DE CHILE (A.G.)

D. L. 3621

## CONSEJO GENERAL

ESMERALDA 678  
TELEFONOS:  
30505 - 32902 - 34945  
CASILLA 639  
SANTIAGO

### DECLARACION PUBLICA

El Colegio Médico de Chile, en innumerables ocasiones ha manifestado su profunda preocupación por los hechos de violencia que ocurren diariamente en nuestra patria. Esta preocupación fué difundida y conocida ampliamente por la opinión pública antes de que se impusieran las medidas restrictivas a los Medios de Comunicación en virtud del Estado de Sitio.

En los últimos días dos jóvenes, uno de ellos estudiante, Patricio Manzano y Carlos Godoy han muerto después de ser detenidos por carabineros, mientras se encontraban en recintos policiales y en circunstancias que aún no han sido aclaradas.

El Colegio Médico de Chile no puede permanecer indiferente ante estos gravísimos hechos que culminaron con la muerte de dos chilenos, los que tampoco tuvieron acceso a una atención médica oportuna.

Tampoco puede el Colegio Médico de Chile obviar el insólito hecho de que en comunicados oficiales del Cuerpo de Carabineros se aventuran diagnósticos sin ninguna fundamentación y menos que, como informa un matutino de la Capital, "interrogantes médicos-policiales están encaminados en este momento a buscar en el cuerpo de los muertos.....la posibilidad de autoeliminación por medio de un conocido veneno".

Tales afirmaciones son de una absoluta irresponsabilidad ya que ignoran toda fundamentación clínica y anatómo patológica emanada de medios competentes y llama a error a la opinión pública al no aparecer identificados los presuntos profesionales médicos que entregarían tales aseveraciones.

El Colegio Médico de Chile hace un llamado a las autoridades policiales con el objeto de aclarar la situación anteriormente expuesta y reitera su firme convicción de luchar contra toda manifestación de violencia que pueda llevar a nuestra patria a un enfrentamiento de consecuencias irreparables.

CONSEJO GENERAL  
COLEGIO MEDICO DE CHILE A.G.